

Qualität der Favoptic-Brillen mit sehr gut bewertet

Hamburg, 02. Februar 2011 – Nun wurde es auch von neutraler Seite bestätigt: Die Qualität der Brillen von Favoptic ist unschlagbar. Das Verbrauchermagazin "Guter Rat" veröffentlichte in seiner Februarausgabe einen ausführlichen Testbericht.

Auch in der Service-Kategorie "Bestellung" erhielt Favoptic die Höchstnote "sehr gut". Das Fazit hätte nicht besser ausfallen können: "Die Brillengläser sind top verarbeitet, und die Preise sind günstig. Das findet auch Augenarzt Dr. Uwe Kraffel aus Berlin: "Ich selbst bestelle meine eigenen Brillen auch im Internet," gesteht er Guter Rat."

Lesen Sie den kompletten Testbericht:

www.guter-rat.de/gesundheit/Favoptic 1923714.html

Weitere Informationen unter:

www.favoptic.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an:

PReventas